

## Pressemeldung

### ABK Stuttgart // Ausstellung „TASK FORCE TEXTILES“

Vom 11. bis 27. Mai 2022 präsentiert die „Task Force Textiles“ (TFT) die Arbeiten der Stipendiat\*innen 2021 in der gleichnamigen Ausstellung im Projekt-raum AKKU in Stuttgart. Die im Rahmen des dreimonatigen Arbeitsstipendiums entstandenen künstlerischen Projekte verhandeln im Medium Textil die Schwerpunkte Materialien, Technologien und Digital Crafts. Die Ergebnisse umfassen innovative Verknüpfungen von händischer Garnfärbung mit industrieller 3D-Stricktechnologie sowie virtuelle Textilsimulationen und physische Textilfragmente, die das Verständnis von Handwerk als rein analoge Praxis herausfordern. Die Eröffnung der Ausstellung findet am Dienstag, 10. Mai, 18 Uhr statt.

Die „Task Force Textiles“ ist eine Initiative des Studiengangs Textildesign der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart (ABK Stuttgart). Sie ermöglicht und stärkt innovative gestalterische Entwicklungen im Textildesign und schafft Austausch zwischen akademischem, professionellem und textilinteressiertem Umfeld.

**Alle Infos auf einen Blick:**

**Eröffnung:** Dienstag, 10.05., 18–22 Uhr

**Laufzeit:** 11.05.–27.05.2022

**Öffnungszeiten:** Mi–Sa 14–18 Uhr

**Veranstaltungsort:** Projektraum AKKU, Gerberstraße 5c, 70178 Stuttgart

Weitere Infos unter → [Task Force Textiles](#)

Gefördert wurde die TFT durch den Innovationsfonds Kunst des MWK Baden-Württemberg und unterstützt von der Peter Hahn GmbH und der LBBW Stiftung. // Der Projektraum AKKU ist eine Kooperation des Künstlerbundes Baden-Württemberg und der ABK Stuttgart mit freundlicher Unterstützung des Vereins der Freunde der Akademie Stuttgart e.V.

**Staatliche Akademie der  
Bildenden Künste Stuttgart**

Stuttgart, 08.04.2022

**Hochschulkommunikation**

Kristina Pauli  
0711 / 284 40 - 152  
presse@abk-stuttgart.de

Am Weißenhof 1  
70191 Stuttgart

0711 / 284 40 - 0  
www.abk-stuttgart.de  
info@abk-stuttgart.de